

Un nouveau traitement de la migraine

Compte Test - 2023-09-11 23:28:41 - Vu sur pharmacie.ma

D'ici la fin de l'année, les migraineux auront à leur disposition un traitement sous forme de comprimé qui réduit la fréquence et l'intensité de la migraine.

Ce traitement agit en bloquant la Calcitonin gene related peptide (CGRP). Cette protéine fabriquée en trop grande quantité chez les migraineux dilate les artères et provoque la douleur chez les migraineux.

Il s'agit d'un anticorps monoclonal qui existe déjà sous forme injectable à administrer mensuellement par voie sous-cutanée. Ce traitement a fait ses preuves dans la prise en charge des migraines en réduisant à la fois leur intensité et leur fréquence.

Ce traitement très coûteux n'est pas encore remboursé par la caisse d'assurance maladie en France. Il est réservé aux migraineux sévères souffrant au moins huit jours par mois de migraine et qui sont en échec thérapeutique.